



# Pérennisation du partenariat avec Vienne en Autriche ☐☐

publié le 22/11/2021

## Échange avec l'Autriche

---

### *Descriptif :*

Les 6èmes et les 5èmes LV2 ont entamé leur correspondance avec les correspondants de Vienne en Autriche.

---

Les 6èmes et les 5èmes LV2 ont entamé leur correspondance avec les élèves de Vienne en Autriche.

Mais il y a du nouveau pour notre partenariat avec le Gymnasium Klosterneuburg à Vienne. Un partenariat avec une mobilité des futurs élèves germanistes qui auront choisi la LCE niveau 3ème est à l'étude, et on l'espère avec le soutien d'Erasmus, affaire à suivre l'année prochaine. Cette mobilité s'ajouterait à celle des 4èmes LCE avec l'Allemagne.

Pour consolider nos liens avec l'Autriche, le collège accueillera plusieurs enseignants autrichiens dans le cadre des séjours professionnels de France Education international en 2022-23.

Les germanistes poursuivent ainsi la politique d'ouverture internationale de l'établissement et les élèves sont heureux en attendant de recevoir les lettres des amis autrichiens !

Vous pouvez découvrir ici l'article de l'établissement autrichien avec les très nombreuses photos des correspondants radieux :

<https://bgklosterneuburg.ac.at/blog...>





## Portfolio

